
Compte rendu CA du 09 janvier 2025 en visioconférence 
 
Présents : tout le monde  
  

- Présentation de tout le monde avec tour de table :  
 

- Cédric Le Floch (président) - responsable Bibliothèque Saint Geniez d’olt et d’aubrac 
(12) 

- Thomas Cholvy (Vice-président) - médiathèque Alphonse Daudet, Alès (30) 
- Laura Lachaudru (secrétaire) - responsable secteur multimédia, médiathèque 

Montaigne, Frontignan (34) 
- Stella Delord (trésorière) - bibliothécaire multimédia, médiathèque du Grand 

Narbonne (11) 
- Vanessa Marsal (secrétaire bis) - responsable secteur adulte, médiathèque 

Montaigne, Frontignan (34) 
- Pascal Wagner, retraité des bibliothèques  
- Pauline de Montaigne, Bibliothèque de Florac Trois Rivières (48) 
- Véronique Laroche, responsable Médiathèque de Rivesaltes (66) 
- Valérie Bournhonnet, Médiathèque départementale des Pyrénées-Orientales (66) 

 
L’équipe du CA lors de la première visio  

 
 
=> Pour les nouveaux, pensez à envoyer une photo  à Cédric pour la mise à jour du site web 
Abf 
 

- Retours sur l’AG d’Ales  
 

- Mise en ligne du compte-rendu de l’AG + retour de l’atelier IA (prise de note partagée 
à remplir) 
 

- Réouverture du site de formation 
 
Soumis au fait que deux personnes acceptent de prendre la direction du site de formation 
pour animer et organiser la formation car cela représente beaucoup de temps à y consacrer 
pour la logistique .  



Un groupe de travail a bien avancé pour tout le programme et le partage des tâches 
 
La médiathèque départementale à Pierresvives est ok pour accueillir le groupe.  
 
=> À voir si des personnes seraient motivées pour reprendre le flambeau, il y a des 
candidatures. 
 
 

- Adhésion 
Les adhésions sont ouvertes, en année glissante, pensez à renouveler vos adhésions + mail 
d’informations + voeux + CR de l’AG   
 
Comment toucher les petites bibliothèques, mais aussi les plus grandes ou le mail envoyé 
peut-être perdu.  
 
Prendre la liste fournie par OLL ou passer par les BDP ?  
 

- Changement de l’adresse postale du groupe  
 
Probablement peu de courrier adressé, mais au cas où. Cédric posera la question au 
séminaire de Rennes. 
 

- Tableau des heures de bénévolat 
Pensez à compter les heures que nous passons en temps de bénévolat pour l’asso : c’est 
important parce que cela est valorisé en € et peut dégager des choses au niveau du budget 
global de l’association  => Cédric l’envoie au CA 2024 et au nouveau  
 

- Présence de Cédric à l’AG de OLL 
 
Occitanie, films, Occitanie scènes, Occitanie Livres et Lectures vont fusionner : budget 
commun  
 

- Présence de Cédric au séminaire des présidents à Rennes 
Faites-moi part de vos questions et je les poserai :  

● Calendrier des événements   à avoir en janvier 
 

- Présence de Thomas au conseil de perfectionnement  
 
Pour rappel, le Conseil de perfectionnement est le rassemblement de tous les 
responsables de sites régionaux et de la commission formation : espace d’échanges des 
pratiques et de retours terrain utiles pour la commission formation. 
 
Il va y avoir :  

- Un webinaire national, animé par Pascal Vion (commission formation) et 
modéré par Delphine Martincourt (coordination nationale), sera proposé 
courant mars sur les concours B et C ouverts à tous les apprenants sur inscription.  
Date prévisionnelle : jeudi 27 mars de 20h à 21h30. 
 



- Un projet de webinaire est en réflexion avec la commission Accessibilités 
en juin (date à confirmer : jeudi 5 juin) à destination des apprenants – 
webinaire facultatif. Thème proposé (à confirmer) : les handicaps invisibles. 
 
- Un projet de webinaire national sur le sujet des entretiens en collectivité à 
proposer aux apprenants (de manière facultative). 
 
Retours de l’audit Qualiopi : tous les indicateurs sont au vert. La labellisation a été 
renouvelée. 
 
Retours RNCP (qui permet d’avoir les financements pour le CPF) : retours en mars  
 
Le séminaire formation se déroulera les dimanche 19 et lundi 20 octobre 2025 (Pas de lieu 
pour l’instant). Pour le moment deux axes sont proposés : le lien avec les formateurs et le 
suivi des apprenants post-formation. 
 
Thomas y participera. 
 

- Newsletter nationale à envoyer pour le 16 janvier  
 
Envoyer les vœux et CR de l’AG 24  
 
Les mois où il n’y a pas forcément d’info : faire un zoom sur une médiathèque qui a fait 
quelque chose d'original ou sur le travail d’une commission dont un membre de la région est 
participant 
 

- Présence aux réunions du CA 
 

Les réunions de CA sont ouvertes à d’autres membres s’ils le souhaitent pour parler d’un 
projet etc.  
=> Lors des communications d’annonce des réunions de CA, nous préciserons qu’il est 
ouvert à tous les adhérents et que si vous souhaitez y assister, n’hésitez pas à nous 
contacter pour que l’on vous envoie le lien de connexion.  
 

- Projets 2025  
CA et café ABF : Narbonne, Frontignan  
 
 
 


